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【
２
０
２
１
年
秋
の
闘
い
に
向
け
て
】 

連
合
山
形
置
賜
地
域
協
議
会 

 

議
長 

佐
藤
浩
昭 
 

連
合
置
賜
地
協
構
成
組
織
、
組
合
員
の
皆
様
の
連
合
運
動
に
対
す
る

ご
理
解
と
ご
協
力
に
感
謝
を
申
し
上
げ
ま
す
。 

連
合
山
形
は
１
０
月
２
１
日
に
任
期
満
了
と
な
る
第
４
９
回
衆
議
院

選
挙
に
お
い
て
、『
加
藤
け
ん
い
ち
』
氏
（
山
形
２
区
）
の
推
薦
を
決
定

し
闘
い
に
向
け
た
取
り
組
み
を
進
め
て
い
ま
す
。 

連
合
置
賜
地
協
と
し
て
も
去
る
５
月
８
日
「
連
合
置
賜
議
員
懇
談
会

全
員
協
議
会
」
を
開
催
し
、
推
薦
議
員
団
の
皆
様
か
ら
国
政
・
県
政
・

各
市
町
に
お
け
る
活
動
報
告
を
受
け
る
と
共
に
、
来
た
る
衆
議
院
選
挙

に
お
い
て
連
合
推
薦
候
補
者
、『
加
藤
け
ん
い
ち
』
氏
の
必
勝
に
向
け
、

一
体
と
な
っ
た
闘
い
を
組
む
こ
と
を
確
認
し
て
ま
い
り
ま
し
た
。 

各
構
成
組
織
の
皆
様
も
コ
ロ
ナ
禍
に
お
け
る
労
働
運
動
（
日
常
活
動
）

に
大
変
苦
労
さ
れ
て
い
る
こ
と
と
存
じ
ま
す
が
、
置
賜
地
協
も
「
旗
開

き
」「
メ
ー
デ
ー
」
の
中
止
を
は
じ
め
、
大
衆
運
動
が
組
め
な
い
現
状
の

中
で
、
幹
事
会
で
論
議
を
重
ね
な
が
ら
活
動
を
進
め
て
い
る
と
こ
で
す
。 

そ
こ
で
、
連
合
置
賜
地
協
の
現
在
の
運
動
報
告
と
共
有
化
を
目
的
に

本
紙
を
発
行
す
る
こ
と
と
い
た
し
ま
し
た
。
連
合
置
賜
地
協
幹
事
会
の

思
い
を
ご
理
解
い
た
だ
き
、
各
構
成
組
織
の
組
合
員
の
皆
様
へ
「
ご
回

覧
」
を
お
願
い
す
る
次
第
で
す
。 

２
０
２
１
春
闘
は
コ
ロ
ナ
禍
を
は
じ
め
と
し
た
日
本
経
済
の
影
響
を

受
け
、
昨
年
を
下
回
る
結
果
と
な
っ
て
い
る
よ
う
で
す
。 

厳
し
い
時
代
だ
か
ら
こ
そ
団
結
が
必
要
で
す
。
私
た
ち
の
生
活
と
未

来
は
私
た
ち
の
行
動
と
運
動
で
し
か
変
え
る
こ
と
は
出
来
ま
せ
ん
。
迎

え
る
闘
い
「
第
４
９
回
衆
議
院
選
挙
」
は
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
が
開
催
さ
れ

れ
ば
、
終
了
後
解
散
が
マ
ス
コ
ミ
を
中
心
に
想
定
さ
れ
て
い
ま
す
。 

「
私
た
ち
が
未
来
を
変
え
る
」
２
０
２
１
年
秋
の
闘
い
を
共
に
力
を

合
わ
せ
頑
張
り
ま
し
ょ
う
。 
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連合山形置賜地域協議会 

第４９回衆議院議員選挙山形２区 

候補予定者「加藤健一氏」組織訪問活動始まる!! 
本年１０月２１日に任期満了を迎える衆議院議員選挙（第４９回衆議院議員選挙）まで、残すとこ

ろあと４ヶ月となりました。令和初となる総選挙の日程は、現時点で東京五輪後となる９月の公算が

高くなっておりますが、未だ具体的な日程は確定しておりません。 

連合山形が既に推薦決定した山形２区立候補予定者の『加藤けんいち氏』については、新型コロナ

ウイルス感染症の急拡大によって思うような訪問活動も出来ず、連合置賜地協としても各地区旗開き

やメーデーも相次いで中止となった事から、組合員の皆さんへのご紹介もままならない状況です。 

昨年１２月以来、長らく持ち回りとなっていた連合置賜幹事会も４ヶ月ぶりに招集した形で開催す

る事が出来た為、早速幹事会の場において『加藤けんいち氏』からご挨拶と決意表明を受け、その後

訪問やＷＥＢでの面談をご承諾いただいた構成組織に対し、感染防止対策を万全に講じたうえでご挨

拶回りを開始させていただきました。 

新人候補である為、まずは知名度向上と掲げる政策の周知が急務であり重要な取り組み項目となっ

ております。今後も引き続き、訪問ご承諾をいただいた構成組織に対しご挨拶にお伺いさせていただ

きたいと思っておりますので、皆さまからの絶大なるお力添えを宜しくお願い申し上げます。 

 

   【幹事会にて挨拶と決意表明を受ける】   【会社前入口での組織訪問ご対応の一例】 

 

【車椅子の為、会社入口からの入室が可能な場合は組織訪問も会議室等で対応いただいた】 

 



 

 

連合山形置賜地域協議会 

祝２０２１メーデーの取り組みを実施しました 
 

今般の新型コロナウイルス感染症の感染拡大によって各地区でのメーデーが２年連続で中止とな

りました。メーデーの意義となる「働く仲間とお互いをねぎらい、たたえ合う」事が叶わず、そして

毎年楽しみにしていた抽選会等のイベントも実施出来ず残念でなりません。 

その為、連合置賜地協幹事会で協議し、メーデーは労働者の祭典である事を全構成組織の皆さんと

改めて確認しながら、そしてコロナ禍で疲弊した地域経済を少しでも応援する為、全ての構成組織に

対し４月２６日付けにて商品券及びタクシー乗車券を簡易書留で郵送・進呈し、２０２１年の置賜地

区メーデーを祝い合う事と致しました。 

新型コロナウイルス感染症は未だ収束が図られず、労働運動も制限され不自由な生活が続いており

ますが、この状況が一日も早く解消され平穏な日々が戻ります様、皆様の更なるご健康とご多幸を心

よりお祈り申し上げます。メーデー万歳！！働く者の祭典万歳！！ 

 

【祝２０２１メーデー進呈の際に同封したビラ】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【表】              【裏】 

 

各構成組織において、今回受理いただいた商品券やタクシー乗車券の取り扱いは様々だった様です

が、来年こそは、各地区メーデー会場でともに労働者の祭典『メーデー』を祝い合える事を楽しみに

準備を進めて参ります。（各地区事務局一同） 

 



 

 

連合山形置賜地域協議会 

２０２１年度議員懇談会全員協議会を開催 
 

去る５月８日土曜日、南陽市えくぼプラザにおいて２年ぶりとなる２０２１年度連合置賜議員懇談

会全員協議会を開催しました。 

昨年度は感染拡大防止の為書面決議となりましたが、今年度は感染対策を十分講じたうえで開催し、

舟山康江参議院議員や芳賀道也参議院議員をはじめとした県・市・町議会支援議員団と連合役員が一

堂に会し、出席いただいた議員団１５名よりそれぞれ近況報告を受け、その後前年度の活動報告と次

年度の活動方針を確認致しました。 

会の冒頭では、来る第４９回衆議院議員選挙山形２区より立候補予定の『加藤けんいち氏』からも

決意表明をいただき、最後に佐藤議長の音頭でサイレント形式による必勝ガンバローを行い結束を強

め勝利を誓い合いました。 

我々働くものの政策実現の為、そして働きやすい・暮らしやすい国づくりに向けた運動に対し、皆

さまからの引き続きのご協力を宜しくお願い申し上げます。 

 

 
【佐藤議長より主催者挨拶】     【議員団代表の舟山康江参議院議員より挨拶】 

 

 
【議員団代表の芳賀道也参議院議員より挨拶】  【加藤けんいち氏より挨拶と決意表明】 

 



 

 

連合山形置賜地域協議会 

 

【連合側出席役員からの自己紹介】     【各議員からの近況報告（青木県議より）】 

 

【各議員からの近況報告（関町議より）】    【事務局からの議員懇談会活動方針提議】 

 

【佐藤議長音頭による出席者全員での第４９回衆議院議員選挙必勝ガンバロー※サイレント形式】 



 

 

連合山形置賜地域協議会 

東北労働金庫長井支店新店舗へ移転！！ 

記念品の贈呈実施とオープニングセレモニー開催 
 

６月７日月曜日に移転し開店する東北労働金庫長井支店に対し、大安吉日となる５月３１日月曜日

夕方、佐藤議長より生田支店長様へ記念品の掛け時計を贈呈させていただきました。 

５年前に労金米沢支店が新店舗開店した際は、構成組織の皆さまから賛助金を募り今回同様の掛け

時計を贈呈させていただきましたが、今回は幹事会で協議した結果、一般会計からの拠出にて記念品

を贈呈する事と致しました。 

また、６月７日当日のオープニングセレモニーでは、連合置賜地協佐藤議長と西置賜地区連絡会平

井代表を来賓として出席させていただき、節目となる特別な日に立ち会う事が出来ました。 

贈呈させていただいた掛け時計と共に日々の労金活動が力強く刻まれていく事をご期待申し上げ

ますと共に、今後益々の労金運動発展を祈念致します。 

 

【労金長井支店生田支店長様へ佐藤議長より記念品の掛け時計と目録を贈呈】 

■２０２１年６月７日(月) 東北労働金庫長井支店新店舗オープニングセレモニー 

 

【白つつじ公園側からの新店舗全景】      【店舗前駐車場での記念セレモニー】 



 

 

連合山形置賜地域協議会 

 

【各ご来賓参加の開店記念テープカット】  【贈呈の掛け時計は会議室へ設置いただきました】 

 

【ご来賓の皆様による店舗内見学】    【ご来客第１号の労金労済推進委員会菊池会長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『新店舗所在地』 

〒993-0003 

長井市東町 7番 27号 

電話：0238-84-1100※ 

FAX：0238-84-0244※ 

※電話・FAX番号は 

いずれも変更無し 

 

７月３１日まで、オープン

記念キャンペーンも実施

中です！！ 



 

 

連合山形置賜地域協議会 

連合置賜地協車が新しくなりました！！ 
 

２００９年９月から１２年間活躍してきた地協車（マツダ：ファミリアバン）ですが、豪雪地にお

ける酷使によって車軸やボディの劣化が激しくなったこともあり、連合山形方針によって車両更新と

する事が決定致しました。 

折からの半導体供給不足による納期遅延もありましたが、５月から新しく導入された地協車（トヨ

タ：プロボックス）は、置賜地協車初となるパワーウィンドウも備えられており、今後の街宣行動や

政策実現活動などの様々な場面で活用させていただく事となります。（事務局） 

※アンプやスピーカー等の音響設備は６月末頃に設置予定です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
     

【
編
集
後
記
】 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
が
置
賜

地
域
で
確
認
さ
れ
て
か
ら
１
年
と
２
ヶ
月

余
り
が
経
過
し
ま
し
た
が
、
期
待
さ
れ
た

ワ
ク
チ
ン
接
種
も
思
う
よ
う
に
進
ま
ず
、

今
も
不
自
由
な
生
活
が
続
い
て
い
ま
す
。 

そ
ん
な
中
、
６
月
６
日(

日)

に
東
京
オ
リ

ン
ピ
ッ
ク
聖
火
リ
レ
ー
が
置
賜
地
域
を
駆

け
巡
っ
た
ニ
ュ
ー
ス
を
拝
見
し
、
初
日
ゴ

ー
ル
を
迎
え
た
聖
火
ラ
ン
ナ
ー
の
感
想
に

強
く
感
銘
を
受
け
ま
し
た
。 

『
今
は
コ
ロ
ナ
禍
と
い
う
状
況
で
オ
リ

ン
ピ
ッ
ク
を
や
ら
な
い
方
が
い
い
ん
じ
ゃ

な
い
か
と
い
う
声
も
上
が
っ
て
い
る
が
、

ど
う
や
っ
た
ら
出
来
る
か
を
考
え
て
生
活

す
る
こ
と
も
大
切
で
す
し
、
コ
ロ
ナ
禍
だ

か
ら
こ
そ
世
界
の
希
望
に
な
る
よ
う
な
大

会
に
な
っ
て
欲
し
い
と
思
い
ま
す
』 

様
々
な
制
限
か
ら
、
世
の
中
が
息
苦
し

く
な
り
不
満
が
増
大
し
て
生
き
に
く
い
思

想
も
増
え
て
い
る
様
に
感
じ
ま
す
。
東
京

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
開
催
可
否
の
議
論
は
当
然

あ
ろ
う
か
と
思
い
ま
す
が
、『
出
来
る
こ
と

を
み
ん
な
で
考
え
る
』
事
は
、
同
じ
よ
う

に
労
働
運
動
に
も
求
め
ら
れ
て
い
る
の
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
簡
単
な
課
題
で
は

あ
り
ま
せ
ん
が
、
働
く
も
の
の
生
活
向
上

の
為
、
成
し
遂
げ
な
く
て
は
な
ら
な
い
課

題
で
も
あ
る
と
考
え
ま
す
。（
事
務
局
） 


